

El pasado viernes 15 de mayo se celebró la 18ª Edición del Concurso de Estructuras, Curso 2019/20. En esta ocasión se ha realizado de forma no presencial por causas del Covid-19. El nivel alcanzado de las estructuras en cuanto a diseño, construcción y presentación fue muy alto.

Ha sido una gran experiencia para todos los asistentes tanto estudiantes como los profesores.

La expectación creada durante el concurso, a pesar de la no presencialidad, ha resultado muy interesante según la opinión de los profesores y los estudiantes virtualmente presentes.

Todos, estudiantes y profesores, han aprendido mucho con la rotura de los prototipos de más de 40 estudiantes que han participado en esta actividad.

El próximo curso se celebrará la decimonovena. Se espera tener mayor participación y mejorar algunos aspectos en la medida que sea posible.

¡Muchas gracias a todos los que han ayudado para que este concurso haya logrado alcanzar su decimoctava edición!

Aquí tenéis algunas fotos de las estructuras diseñadas, construidas y ensayadas por los estudiantes intervinientes en el concurso de estructuras 2019-20.

